

## Les gens du voyage se sont installés près des locaux techniques



### STE-GENEVIÈVE

Jeudi 4 juin, des gens du voyage se sont installés, sans autorisation des propriétaires, sur des terrains à proximité des locaux techniques de la commune et de la salle Prevote, le long de la CD46 entre Sainte-Geneviève et Lachapelle Saint-Pierre. Cette communauté d'évangélistes venait directement du terrain de football de la commune de Mortefontaine-en-Thelle qu'ils occupaient avec l'accord de l'ancien Maire. La nouvelle municipalité leur a demandé de partir avant dimanche 7 juin. Le maire Geneviève Vanbersel avait fait installer une benne pour les déchets dès le vendredi matin. Elle avait également reçu une *délégation d'une dizaine de riverains,*

*En 2 vagues, les gens du voyage se sont installés sur un terrain privé. Des plaintes ont été déposées.* vendredi matin et leur avait demandé de l'accompagner dans les procédures qu'elle comptait engager dans cette affaire, y compris par une pétition. Le samedi, une nouvelle arrivée d'une quinzaine de caravanes a eu lieu, encadrée par la gendarmerie, portant à une cinquantaine le nombre de véhicules sur le site. Des plaintes ont été déposées.

### CARAVANES PRÉSENTES

Si les premières caravanes arrivées ont quitté les lieux, il en reste encore une quinzaine sur le site. (photo Le Génovéfain).



## Le conseil est en place avec comme maire Dominique Moret

### WARLUIS

Sans surprise, Dominique Moret (ici en bleu au centre) a été élue maire de Warluis, mardi 26 mai. Elle a comme 1er adjoint, Syvain Pinta, comme 2e adjoint, Béatrice Perret Delesque et Michel Dambreville est 3e adjoint. Arnaud

Bourgeois, est le seul conseiller de la liste d'opposants. Les autres conseillers municipaux : Denise Ribaucourt, Monique Dammeville, Ginette Marguerite, Laurent Geniez, Jean-Michel Jonette, Brigitte Lepoetre, Frédéric Louvet, Stéphane Cauchois, Laure Beaussart, François Valet, Arnaud Bourgeois.